
Ralf Kollinger     setzt sich durch,  
mit dem Wunsch, Wissen zu transportieren. 
Das zeigt sich wieder am 27.09.2006 ab 19:00Uhr im Frankfurter Consillium.

Dr.John G. Ionescu
DenAbend beginnt  Herr Dr. John G. Ionescu, (Gründer und wissenschaftlicher Leiter der Spezialklinik Neukirchen)
mit einem, hochkarätigem, wissenschaftlichen Vortrag, zum Thema
"Hohe Akkumulation von Übergangsmetallen im Brustkrebsgewebe"
und die damit zu erklärende Wirksamkeit der Ascorbat- und Phenoltherapien

von 19:15Uhr bis 19:45Uhr mit anschließender ca. 20 min. Diskussion.

Dr.med.Hartmut Baltin
Im direkten Anschluß, ca. 20:00Uhr beginnt unser Themenabend
mit Herr Dr.med.Hartmut Baltin (Aschau), über 35 Jahre Biologische Krebstherapie , und dem
Thema „Insulin Potenzierte Therapie“  -Open End!!!
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Bild 2 von links zeigt
Dr.med.Hartmut Baltin
Ralf Kollinger, 
nachdem Herr Kollinger einen ganzen Tag lang dem lieben Dr. über die Schulter schauen durfte

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Nachdem Herr Dr. Ionescu mich vor 2 Tagen Abends anrief und mir in einem sehr langem und
interessantem Gespräch seine neuesten wissenschaftlichen Erkenntnisse mitteilte , die er schon
in Zagreb 18.5.- 21.5. auf dem Weltkongress zum Thema Brustkrebs in einem Vortrag gehalten
hatte, bot es sich gerade zu an, uns über dieses Thema kurz zu unterrichten.
„Die Arbeit wurde beim 14. Weltkongress für Brustkrebs in Zagreb vorgestellt (Plenary Session), bereits im Juni in
einem Peer Journal veröffentlicht (Neuroendocrinol Letters) und ist über PubMed zu finden“ 

Gespannt dürfen wir sein über die langjährige Erfahrung des Herrn Dr. med. Baltin 
zum Thema „Insulin Potenzierte Therapie“,  der in seinem Vortrag ebenfalls auf die Arbeit des
Herrn Dr. John G. Ionescu eingehen wird.

Das Mitteilen eigener Erfahrungen der Anwesenden, Zwischenfragen, sowie Feststellungen zu
äußern sind unbedingt erwünscht.
Das Diskussionsforum „Frankfurter Consilium“ stellt sich den Debatten, die dazu dienen,
sachlich und undogmatisch Wissen zu kommunizieren.

Mit den besten Wünschen für eine gesunde Anreise
verbleibe ich mit freundlichen Grüßen

Ihr Ralf Kollinger


